



colegio francés hidalgo
de Aguascalientes, S.C.

Apoyo a niños del Hospital Hidalgo 2019

Estimados Papás:

Les informamos que en días pasados, personal de la Unidad de Atención Hospitalaria de Educación Especial del Hospital Hidalgo, nuevamente se acercó a nosotros con la finalidad de solicitar nuestra cooperación y apoyo para los pequeñitos que permanecen hospitalizados, con el conocimiento de que somos una comunidad educativa que se interesa por brindar ayuda al prójimo.

Los niños tienen entre 4 y 22 años de edad padeciendo las siguientes enfermedades: fibrosis quística, insuficiencia renal crónica, cáncer y tumores. La ayuda que nos solicitan, es ofrecerles regalos de Navidad. La Lic. Laura Angélica Ocampo Esparza, responsable estatal del programa "Sigamos aprendiendo... en el hospital" nos envió el listado de los niños y sus deseos

La participación es **voluntaria**. Si desean apoyar a esta causa la logística es la siguiente:

1. Decidir la edad del paciente al que deseas obsequiar el regalo.
2. Comunicarse entre el **19 y 22 de noviembre** con Miss Lucero vía WhatsApp.
3. Miss Lucero te enviará por este mismo medio la descripción con el nombre de paciente, edad, juguete, talla y calzado. (se les informará el tipo de padecimiento que tenga el niño para decidir qué tipo de juguete o ropa regalar)
4. Los regalos se entregarán al colegio del **4 al 5 de diciembre** directamente con Miss Lucero o podrás dejarlos en recepción (horario de 8:00 a 14:40 horas)
5. Los regalos **deberán ser entregados** con las siguientes características:
 - a. Dentro de una caja, envuelta con papel de regalo o en una bolsa de regalo.
 - b. Poner una etiqueta **visible** en la que traiga el **nombre del pequeño**, su edad y el nombre de la familia que dona el regalo.
6. Los regalos serán entregados al personal de los hospitales y ellos se los darán personalmente a los niños o jóvenes los días que les toca su quimioterapia

Reiteramos que este tipo de actividades que se llevan a cabo no son obligatorias, sino que están abiertas a nuestra comunidad para coadyuvar en el desarrollo formativo de nuestros alumnos. De antemano les agradecemos su apoyo y generosidad.

Colegio Francés Hidalgo y Sociedad de Padres de Familia